
様のブースが設置されました。普段

はスポーツ実践の授業やサークル活

動等で使うアリーナですが、ピシッ

とした空気感が漂っていて、先輩方

の真剣さを感じました。

Ｑ. 参加していかがでした

か？

Ａ. とても参加しやすかっ

たです。学校行事感

はなく、本格的で、

就活していることを

実感できました。

Ｑ. 将来についてお聞

かせください。

Ａ. 親孝行したいです｡(笑)

経済学科 ３年生

アリーナとブースとスーツと。夢に向かって頑張る就活生！

学生広報スタッフのまなみとはづ

きです。10月20・21・24・25日の４

日間にわたり、学内合同業界研究会

が開催されたので、参加した先輩方

に取材させていただきました。今年

度は１４４社が参加され、対面で行

われました。キャリア教育の一貫と

して開催する学内合同業界研究会は

全学年を対象としていますが、スー

ツを身にまとった３年生の姿が多く

みられました。新型コロナウイルス

の感染対策を十分に行い、ＳＤＳ下

関ドライビングアリーナには各企業

E
v
en

t
P
eo

p
le

A
rea学内合同業界研究会

2022年10月20･21･24･25日開催

国際商学科 ３年生

取材・⽂︓まなみ＆はづき

Ｑ. 参加していかがでしたか？

Ａ. インターンの復習になりました。

企業の方ともコミュニケーショ

ンを取ることができました。

Ｑ. 大学で就活に役立った授業は？

Ａ. マーケティング論…？

Ｑ. 将来についてお聞かせください。

Ａ. バリバリ働いて稼ぎたいです｡(笑)

就職活動を本格的に行っている３

年生にとっては、様々な企業を知る

いい機会になったのではないでしょ

うか。スーツでビシッときめた先輩

の姿がとってもかっこよかったです！

先輩方の後ろ姿を見て、私たちも頑

張っていきたいと思います。

皆さまが希望進路に進めるよう、

心からお祈りしています！


